
  今年の夏キャンプはコロナの影響もあり、写真のよう
に、大きなフライの下で離れて寝れば感染対策になるの
ではないかと、男子はフライ、女子はテント1張りで生活
しました。２泊３日の生活でしたが、雨に降られても中
まで浸水せず、空間が広いのでテントより暑くなく、快
適に過ごせたようでした。

　また、日中の暑い時間にキャ
ンプ場近くの川で簡単なシャ
ワークライミングを行いまし
た。暑い中での川プロにスカウ
ト達も気持ちよさそうに遊んで
おり、その日の夜は９時前には
半分のスカウトは就寝していま
した。今回は例年にない状況で
のキャンプでしたが、何年後か
にスカウト達の思い出話にして
もらえると幸いです。

　僕はウミガメや魚たち
がレジ袋をエサと間違え
て食べていることを知

り、悲しくなりました。
持続可能な地球環境のた
めゴミを拾うことにしま
した。煙草の吸い殻ペッ
トボトル、空き缶、食べ
残しの弁当など、想像以

上に色々なゴミがあって驚きました。このままゴミが捨
てられ続けたら地球はどうなってしまうんだろう。この
ゴミを自分は絶対に捨てない。時にはブルーサンタに
なってこの行動を続けていきます。

三河地域
密を避けてハゼ釣りやりました 市長へ菊章・隼章・富士章取得報告

碧海地区 高浜第1団 カブ隊長 小西 章 穂の国地区 組織･拡充委員長 寺部匡則

 ８月２４日（日）
早朝からカブ隊の恒
例行事でハゼ釣りを
行いました。川向い
の半田市亀崎海浜公
園へ密を避けるため
自転車で移動。当日
は、天気が良すぎて
熱中症とコロナ対応

　穂の国地区では毎年、菊章・隼章・富士章の取得や、
世界ジャンボリー等の大会参加を団所在地の市長への報
告として表敬訪問を行っています。本年度も、８月５日
(水)に豊川市長、８月１２日(水)に田原市長、８月２１
日(金)に豊橋市長への表敬訪問を行いました。豊川市は
豊川第４団隼章１名と豊川第７団菊章６名、田原市は田
原第１団富士章１名、豊橋市は豊橋第５団菊章２名と豊
橋第８団菊章６名です。掲載の写真は豊川市と豊橋市で
新聞記事に取り上げられたものです。

に苦戦しました。釣果はスカウト７名でハゼ１匹しか釣
れなくて散々な結果でした。ハゼを調理し「から揚げ」
を食べる予定でしたが、スカウト一同ガッカリ。でも、
久しぶりの隊集会で記憶に残る夏休みになりました。

サマー　サバイバル ＳＤＧｓで、未来をつなぐ
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